

Zoom sur : Une identité professionnelle

AGAT était présente le 4 juillet 2025 au 2^{ème} séminaire français des Formations Universitaires Diplômantes en Art-thérapie qui se tenait à Grenoble.



Vendredi 4 juillet 2025

Université Grenoble Alpes
Campus santé, 38700 La Tronche
Amphi Boucherle

UGA Université Grenoble Alpes | Université Toulouse Jean Jaurès | AFRATAPEM

Organisé par le service de la Formation continue des Facultés de médecine et de pharmacie de l'Université Grenoble Alpes
En partenariat avec le service commun de la Formation Continue et de l'Apprentissage de l'Université Toulouse - Jean Jaurès

Cette rencontre, organisée par l'Université Grenoble Alpes, coordonnée par Jean-Luc Sudres et Fabrice Chardon, a été marquée par une volonté d'union et de solidarité entre pairs pour une réflexion commune sur l'identité et l'avenir de l'art-thérapie.

L'intervention d'AGAT avait pour thème : « AGAT : Articulations de savoirs pour un enrichissement mutuel ». En partant d'une présentation des groupes de travail en interne, l'accent a été mis sur l'importance des partages de savoirs au sein de l'association, ainsi qu'à travers les démarches de décloisonnement ouvrant des perspectives plus larges.

AGAT a réellement à cœur de privilégier cette culture de l'échange, cette mutualisation avec comme objectif de renforcer notre identité professionnelle ainsi que la diffusion de l'art-thérapie et l'évolution de ses pratiques.



Un souffle de poésie...

« Soyez vous-même, les autres sont déjà pris. »

Oscar Wilde

Pour ne plus recevoir cette newsletter, merci de nous en informer par un "non" en retour de mail.

Actualité

A l'occasion de son 10^{ème} anniversaire, AGAT a participé le mercredi 24 septembre de 14h à 17h au **Forum Santé** organisé par la ville de Saint-Egrève sur le thème du bruit.



Plusieurs art-thérapeutes de l'association ont invité les participants à explorer le son, celui de l'extérieur, comme celui de l'intérieur à travers le corps en mouvement, une fresque sonore, un bain sonore, un conte musical, ainsi qu'un atelier bric-à-brac. Une belle illustration de rencontres et d'échanges autour de l'art-thérapie.

